



Con villancicos, nacimiento viviente, oración y peticiones los residentes del Hogar del Corazón de Jesús disfrutaron de su Novena navideña que han preparado en coordinación con la comunidad religiosa del hogar. Cada detalle y acción están encaminadas a fortalecer los lazos de amistad y la fe en Cristo Jesús en la comunidad.

La novena que inició el 16 de diciembre recuerda cada pasaje bíblico hasta el nacimiento de Jesús y es una oportunidad para juntos elevar una oración por la salud y el bienestar de nuestros residentes.